## Miguel Díaz-Canel invite les Cubains résidant à l'étranger à la 4e conférence «Nation et Immigration»



Buenos Aires, 11 déc. (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel a invité ce mardi les Cubains résidant à l'étranger à la 4e conférence «Nation et Immigration» qui se tiendra à La Havane au mois d'avril.

Miguel Díaz-Canel a fait cette annonce au cours d'une rencontre avec un groupe des Cubains résidant en Argentine où il venait de participer à la cérémonie d'investiture du président Alberto Fernández.

Après avoir écouté les inquiétudes et les expériences de bon nombre d'entre eux, le président cubain a qualifié de très important cet échange de vues avec ses compatriotes en Argentine tout comme il l'a fait dans d'autres pays qu'il a visités pour leur expliquer la situation actuelle du pays et surtout pour les écouter et pour consolider les relations entre Cuba et la diaspora.

Sur ce point, il les a encouragés à participer à la conférence qui aura lieu du 8 au 10 avril 2020 à La Havane.

«La consolidation de ces liens est continue et irréversible » a souligné le président cubain qui s'est aussi référé aux nouvelles mesures migratoires adoptées par le gouvernement.

Il a dénoncé le renforcement du blocus comme le principal écueil pour le renforcement des liens avec les Cubains résidant à l'étranger.

Il a souligné que l'administration Trump adopte des mesures visant à entraver les déplacements des ressortissants cubains dans les deux sens et il a cité entre autres la suspension des services consulaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba, l'annulation des liaisons aériennes entre les États-Unis et des capitales de provinces cubaines et le non-respect des quotas de visas décidés entre les deux gouvernements.

Au cours de la rencontre à laquelle ont également pris part le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Miguel Díaz-Canel a salué le travail réalisé par le personnel diplomatique cubain en Argentine et en particulier celui de l'ambassadeur, Orestes Pérez dont la mission se termine bientôt.

«Je vous invite, avec des forces rénovées, à défendre Cuba parce que «La Patrie, c'est nous tous.»

Peu avant, le flambant président argentin, Alberto Fernández, avait reçu à la Maison Rose, Miguel Díaz-Canel, invité de marque à la passation des pouvoirs.

«Au début d'une nouvelle étape de démocratie et d'espoirs, l'Argentine accueille son nouveau président. Cuba présent à cette journée historique pour la Grande Patrie » signalait un tweet de la présidence de la République de Cuba.

Toujours sur Twitter, le ministère cubain des Affaires étrangères postait : «Cuba est venue exprimer sa solidarité avec le nouveau gouvernement de cette nation sœur. Notre Amérique, le jour se lève.

Sources: Prensa Latina, Minrex

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/209484-miguel-diaz-canel-invite-les-cubains-residant-a-letranger-a-la-4e-conference-nation-et-immigration



Radio Habana Cuba